

## Narrativa

*“ Am Anfang stellt man sich die Stadt, in der man die folgenden Monaten verbringen wird, ganz schön und wunderbar vor, weiss man aber nicht, dass das wirkliche Leben in der Stadt sogar noch schöner und interessanter ist als gedacht. Und das macht aus meinem ganz persönlichen Sicht das Schönste an einer Aufenthalt in Deutschland aus. Nun ist es sicher, dass die kommenden Tagen ziemlich anspruchsvoll scheinen können, aber keine Angst, am Ende lohnt es sich auf jeden Fall! „*



Mis primeros días en Alemania estuvieron llenos de contratiempos. Uno de mis vuelos fue cancelado a causa de la Huelga de la empresa aérea Lufthansa, sin mencionar que llegué

un viernes en la noche cuándo (obviamente) las oficinas de la casa estudiantil estaban cerradas y tuve que quedarme unos días en un hostal.



Pasado ese fin todo fue diversión y aventura, sinceramente. Me propuse como primer actividad de la semana recorrer las calles más

importantes de mi ciudad a pie, con el fin de ubicar lugares importantes y conocer un poco más allá de lo que era mi zona. Me perdí un par de veces. Encontré el camino vuelta a casa siempre.

Tuve en total 3 semanas de vacaciones para comenzar a aclimatarme (tanto mentalmente como físicamente). En este tiempo no tuve oportunidad de salir de Alemania para conocer Europa un poco, ya que tuve que encargarme de trámites de inscripción, alojamiento, visa etc., sin embargo planeo salir a todos los países posibles en las próximas vacaciones de invierno. ¡Muero de emoción!

Una vez empezadas las clases se redujo mi tiempo libre drásticamente, y sin más ni menos, comencé poco a poco a agarrar la onda de cómo era la forma de trabajo, el sistema educativo y me fui acoplando a las exigencias académicas. El idioma no fue un problema en mi caso, más trabajo me costó organizarme para terminar actividades caseras como cocinar, lavar la ropa e ir de compras, ya que siempre postergaba los

mandados por andar  
haciendo tarea o  
paseando por ahí.

Lo que más me a gustado hasta ahorita de mi ciudad y en general de Alemania es la forma de vida en general. Es muy notorio en general el bienestar del cual la mayoría de la gente goza y eso no tiene precio. Es un derecho de todos



tener donde vivir, qué comer e incluso practicar el trabajo que uno le hace feliz a cambio de un salario que, si no es alto, al menos es justo y bien ganado.

En las primeras semanas todos mis amigos eran extranjeros que venían de intercambio o uno que otro alemán que me topaba en los viajes que organizaba la sociedad de alumnos en mi universidad receptora. Conforme fueron pasando los días fui haciendo más amigos de aquí. Sinceramente es complicado hacer amigos en Alemania, en general son muy serios y reservados, pero eso no significa que no tengan interés en conocer nuevas personas o que no tengan ganas de hablar de algo nuevo, intercambiar experiencias y aprender de una cultura nueva.

En general los alemanes se interesan mucho en gente de Latinoamérica, y eso es una de las más grandes ventajas con las que me he topado hasta ahorita.